
ATA Nº01/2024 – Aos dezoito dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta 

minutos, esteve reunido extraordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, via remota através do Grupo 

WhatsApp, o Grupo Oficial do Conselho Municipal de Saúde composto por seus conselheiros, para deliberar 

o assunto em pauta para esta reunião. O presidente do conselho Pablo Tavares faz a abertura da reunião e 

passa a palavra para a conselheira Lucimara, que detalha o assunto em pauta. Esta traz que, desde o 

primeiro semestre de 2022, o Programa Rede Bem Cuidar vem sendo desenvolvido dentro da unidade de 

saúde de Linha Café, visando a melhoria da qualidade na assistência à saúde do Idoso. Ações são apontadas 

pelo Estado, a serem desenvolvidas pela equipe, por semestre. No entanto, para o semestre de 2024/1, a 

temática das ações será Ciclo Paterno-Materno-Infantil. Sendo assim, e considerando algumas dificuldades 

na unidade de Linha Café, tendo uma delas a rotatividade de profissionais, e mais considerando que na 

unidade do Centro possui a concentração de atendimento gineco-obstétrico e pediátrico. Ainda, 

considerando a janela de adesão que possibilita tal troca, avaliamos ser pertinente faze-la, substituindo, 

então, a adesão da unidade de Linha Café pela unidade do Centro. Assim, poderemos possibilitar que outra 

unidade e respectivos usuários do município também tenham a experiência de viver e fazer a Rede Bem 

Cuidar. Partindo disso, Lucimara solicita que os conselheiros manifestem aprovação ou não sobre este 

assunto, que foi da seguinte forma: SIM (aprovo), Nome e instituição. NÃO (reprovo), Nome e instituição. 

Sendo os votantes: PABLO A. TAVARES, Sindicato dos Sapateiros; CARLA CRISTINA MULLER, Secretaria 

Municipal de Saúde e Assistência Social (SMSAS); TIAGO FERRÃO, médicos SMSAS; VILMAR TEODORO, 

Desafio Jovem; PAULO AZEREDO; Fundação Hospitalar Doutor Oswaldo Diesel; LÍVIA LINCKE, Centro de 

Atenção Psicossocial (CAPS); JULIANO VOLKART, Associação Bombeiros Voluntário Três Coroas; PAULO 

RICARDO PORT, Sindicato dos Trabalhadores Rurais; EDER DA SILVA, Centro de Assistência Social (CRAS); 

LUCIMARA BAIERLE, enfermeiros SMSAS; TATIANE CALONI, Laboratório Alfa; JAIR LIMA, Assembleia de 

Deus; LUCAS HENRIQUE KERN, Sindicato da Indústria. Deste modo, tivemos 13 (treze) votos, com 

aprovação unanime da proposta em questão. Dada por encerrada a votação, o presidente deste Conselho 

encerra a reunião. Sem mais a ser tratado pelo Conselho Municipal de Saúde, lavrei a presente ata, a qual 

será assinada por mim. 

 



 

 

ATA Nº02/2024 – Aos vinte e dois dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta 

minutos, esteve reunido ordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, o Grupo Oficial do Conselho 

Municipal de Saúde composto por seus conselheiros, para deliberar o assunto em pauta para esta reunião. 

O presidente do conselho Pablo Tavares faz a abertura da reunião e passa a palavra para a conselheira 

Carla, que faz a leitura da ata anterior. Pauta primeira: Lucimara faz a leitura do Regimento Interno deste 

Conselho, e comenta situação ocorrida em dezembro quando o conselho não atingiu quórum para 

deliberar sobre os assuntos, em reunião ordinária. Ainda, comenta e solicita o comprometimento dos 

conselheiros em relação as suas presenças em reunião. Ainda sobre esta pauta, Livia representante da 

Saúde Mental, traz o nome de Priscila terra como sua suplente. Livia é eleita, com unanimidade, como vice-

secretária. Pauta assuntos gerais: Carla levanta sobre a necessidade de o Conselho possuir um logotipo, 

prontamente Pablo se dispõe a levantar 3 (três) opções para discussão e escolha na próxima reunião. Por 

fim, Lucimara retoma o assunto da troca de unidade do Programa Rede Bem Cuidar, e comenta também 

sobre Portaria 1098/2023, que autoriza repasse para aquisição de equipamentos e mobiliários para o atual 

ciclo materno-paterno-infantil. Sem mais a ser tratado pelo Conselho Municipal de Saúde, o presidente 

deste Conselho encerra a reunião. Assim, lavrei a presente ata, a qual será assinada por mim. 

 



ATA Nº3/2024 - Aos vinte e seis dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte quatro, às treze 

horas e trinta minutos, esteve reunido ordinariamente o Conselho Municipal de Saúde, 

composto por seus conselheiros, a fim de deliberar assuntos em pauta para a reunião. O 

presidente do Conselho Pablo Tavares faz a abertura da reunião. Em seguida, Carla Muller faz a 

leitura da ata anterior. Primeira pauta: Portaria SES 1098/2023 – Rede Bem cuidar, na qual 

Vice-presidente Lucimara Baierle informa que foi indeferido o pedido para troca de sede do 

programa Bem Cuidar, que seguirá, então, na UBS de Linha Café. A aquisição de equipamentos 

e mobiliários do programa será de acordo com a Portaria SES nº 1098/2025, colocando em 

primeiro plano os itens prioritários e na necessidade, o item OUTROS.  Segunda pauta: 

Apresentação do Relatório de Gestão 3º quadrimestre – 2023, lido pela Vice-presidente 

Lucimara e Secretária de Saúde Carla.  Terceira pauta: Regimento interno do Conselho, na qual 

foi explanado que a partir desta data, os Conselheiros que faltarem a duas reuniões seguidas 

ou três intercaladas sem justificativa ao núcleo do Conselho de Saúde, perderão sua cadeira no 

Conselho, conforme leitura realizada pela Lucimara Baierle. Quarta pauta: Lucimara Baierle 

realiza leitura da Portaria nº 080 de 21/02/2024 nomeando os novos conselheiros, logo após 

abrindo votação para o novo Vice-presidente, sendo eleito Juliano Volkart por unanimidade e, 

Livia apresentada como Secretária do Conselho de Saúde e Vanderli como seu suplente 

representante da Saúde Mental. Quinta pauta: Lucimara solicita a alteração do Plano 

Plurianual de Saúde, com a inclusão de ação em nutrição voltada ao acompanhamento de 

pacientes que aguardam cirurgia bariátrica, a qual foi aprovada por unanimidade. Assuntos 

gerais: Lucimara Baierle comunica sua saída por volta de março devido licença maternidade e, 

apresenta Natália de Carvalho como RT e integrante do Conselho. Presidente do Conselho 

Pablo Tavares apresenta ao grupo modelos de logotipo como sugestões de representação do 

Conselho de Saúde, os mesmos foram enviados ao grupo de Whatsapp para apreciação de 

todos. Secretária de Saúde Carla informa que exames laboratoriais de dengue tem prazo de 

coleta devido estar relacionado com os dias de sintomas. Marisa solicita informações sobre 

casos de dengue no município, logo após Carla informa o quantitativo de casos e como os 

agentes de saúde são acionados de acordo com mapeamento de focos na cidade. Informa 

sobre as licitações de duas máquinas para aplicação de BRI. Por fim, a mesma comunica aos 

conselheiros que a partir do dia 28 será retomado o Comitê da dengue no município. Reforço 

que todas as pautas foram aprovadas por unanimidade por todos presentes. Sem mais a ser 

tratado pelo Conselho Municipal de saúde, o presidente do mesmo encerra a reunião. Assim, 

lavrei a presente ata, a qual será assinada por mim. 

 

 





 

 

 

 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 005 Aos dezessetes dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, tendo via de reunião 

o WhatsApp, às treze horas e trinta minutos, esteve reunido extraordinariamente o Conselho 

Municipal de Saúde, composto pelos conselheiros que constam no Grupo Oficial do Conselho de 

Saúde, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. Primeira pauta: Proposta 

de Contrato Prestação de Serviços Médico/Hospitalares (Pronto Atendimento). Dando abertura 

o presidente do Conselho Municipal de Saúde, Sr. Pablo Alessandro Tavares.  A votação se dará 

da seguinte forma: Nome do Conselheiro, Nome da Instituição a qual pertence, e em letra 

maiúscula (SIM), como aprovação ou (NÃO), como reprovação, sendo um voto por instituição.  

Encerrando a reunião tivemos 13 votos de aprovação sendo eles: Pablo Alesandro Tavares- 

Sindicato dos Sapateiros, Odilon S. Klauberg - Representante do médicos, Vilmar Teodoro- 

Desafio Jovem, Juliano Volkart- Associação de Bombeiros Voluntários de Três Coroas, Livia de 

Oliveira Lincke- Saúde Mental,  Margarete Krade- APAE, Lucas Henrique Kern- Sindicato da 

Indústria, Vanderli dos Santos Alves - Cras, Carla Cristina Muller- Secretaria Municipal de Saúde 

e Assistência Social, Mara Beck- Fundação Hospital Dr. Oswaldo Diesel, Nelcy Dienstmann – 

Usuário, Tatiane Caloni – Laboratório Alfa, Jorge Mello – Laboratório Bom Pastor.  O presidente 

do Conselho, Sr. Pablo Alessandro Tavares encerra a reunião. Sem mais nada a tratar do 

Conselho Municipal, lavra-se ata, a qual vai ser assinada pelo presidente do Conselho. 

 



 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 006/2024 Aos vinte e dois dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às treze horas 
e trinta minutos, estiveram reunidos ordinariamente, na sede da Secretaria Municipal de Saúde, 
o Conselho Municipal de Saúde, a fim de deliberar assuntos em pauta para a reunião. A 
secretária de saúde, Carla, realiza a leitura da ata da reunião anterior, que ocorreu via Whatsapp. 
Na ocasião, foi aprovado por 13 conselheiros o repasse ao hospital Oswaldo Diesel. Pauta 
primeira: casos de dengue na cidade. Natália informa que o município teve 670 casos de dengue 
desde janeiro de 2024, sem óbitos. O município dispõe de 5 funcionários pra administrar o 
praguicida em todo o município, e possui um protocolo especifico para garantir sua eficácia. Foi 
adquirido recentemente maquinário para facilitar o processo de aplicação. Segunda pauta: 
Convite -O representante do Desafio Jovem, Vilmar, convida a todos para o aniversário de 35 
anos de sua instituição, que ocorrerá no dia 19 de maio, domingo, com atividades abertas ao 
público, e solicita o uso do espaço do Centro de Lazer do Idoso. Carla explica sobre protocolos 
da secretaria de saúde, para uso de prédios públicos. Terceira pauta: Vanderli explica que estava 
como suplente pelo CAPS, porém como titular agora do CRAS, deve ser nomeado novo suplente 
para a saúde mental. Quarta pauta: Participam da reunião Amanda, coordenadora da farmácia 
municipal, e Luis, farmacêutico do município. Ambos apresentam aos conselheiros a relação de 
medicamentos disponíveis na farmácia básica do município de Três Coroas. Luis, explica que 
existe o RENAME, que consiste em uma lista obrigatória de medicamentos a serem 
disponibilizados pelo município, além do REMUME, que contempla a lista municipal de 
medicações disponíveis pelo município, totalizando 164 medicamentos. Amanda informa que 
os dados sobre medicamentos disponíveis nos municípios do Estado estão disponíveis de forma 
online pela FAMURS. Carla esclarece que não existem mais ordens para compra de 
medicamentos, como já houve no município. Quinta pauta: Paulo comunica que o hospital 
Oswaldo Diesel terá novo plantonista, que atenderá em segundas-feiras, visto que a demanda 
de atendimentos é crescente. Tal fato vai melhorar o atendimento à população. Todas as pautas 
apresentadas foram aprovados por unanimidade. Sem mais a ser tratado pelo Conselho 
Municipal de saúde, o presidente do Conselho encerra a reunião. Assim, lavrei a presente ata, a 
qual será assinada por mim. 
 



 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 007/2024 Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às treze 
horas e trinta minutos, estiveram reunidos ordinariamente, na sede da Secretaria Municipal de 
Saúde, o Conselho Municipal de Saúde, a fim de deliberar assuntos em pauta para a reunião. A 
secretária de saúde, Carla, realiza a leitura da ata da reunião anterior. Pauta primeira: Portaria 
SES Nº 300 de dez de maio de dois mil e vinte quatro, referente a contratação de equipe 
multiprofissional de saúde mental na Atenção Primária a Saúde, este valor recebido de R$ 
120.000,00 (cento em vinte mil reais) para o pagamento desta equipe por tempo determinado 
de 3 meses até no máximo 6 meses. Pauta segunda: Portaria SES nº 322/2024, está autoriza 
repasse excepcional e extraordinário no valor de R$ 28.044,00 (vinte e oito mil e quarenta e 
quatro reais) este valor será usado para pagamento da folha de pagamento. Assuntos gerais: 
Repasse de emenda parlamentar de Heitor Schuch, no valor de R$70.000,00 e Ane Ortiz, no valor 
de R$200.000,00, totalizando R$270.000,00, que será utilizado para folha de pagamento. 
Conforme Lei Complementar nº 205 de nove de maio de dois mil e vinte quatro, valores em 
conta até 31/12/2022 podem ser usados para qualquer natureza, destes R$ 20.000,00 será 
usado para compra de mobiliários e eletrônicos para compor o CAPS, o restante será usado para 
realizar o pagamento do Convênio com a Fundação Hospitalar Dr. Oswaldo Diesel. Carla 
comenta que quatro novos médicos devem assumir nas Unidades Básicas de Saúde, via 
Programa Mais Médicos. Tiago faz alerta sobre aumento de casos de leptospirose que devem 
surgir nos próximos dias. Carla apresenta o Plano de Contingência Municipal aos conselheiros 
via WhattsApp. Sem mais a ser tratado pelo Conselho Municipal de saúde, o presidente do 
Conselho encerra a reunião. Assim, lavrei a presente ata, a qual será assinada por mim. 
 



 

 

 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 008  Aos três dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, tendo via de reunião o 

WhatsApp, às treze horas e trinta minutos, esteve reunido extraordinariamente o Conselho 

Municipal de Saúde, composto pelos conselheiros que constam no Grupo Oficial do Conselho de 

Saúde, para deliberar assuntos constantes em pauta para esta reunião. Primeira pauta: Emenda 

Parlamentar Any Ortiz no valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais), está emenda veio 

direcionada a Fundação Hospitalar Dr. Oswaldo Diesel e não a Secretaria Municipal de Saúde e 

Assistência Social. Dando abertura o presidente do Conselho Municipal de Saúde, Sr. Pablo 

Alessandro Tavares.  A votação se dará da seguinte forma: Nome do Conselheiro, Nome da 

Instituição a qual pertence, e em letra maiúscula (SIM), como aprovação ou (NÃO), como 

reprovação, sendo um voto por instituição.  Encerrando a reunião tivemos 13 votos de 

aprovação sendo eles: Pablo Alesandro Tavares- Sindicato dos Sapateiros, Vilmar Teodoro- 

Desafio Jovem, Juliano Volkart- Associação de Bombeiros Voluntários de Três Coroas, Livia de 

Oliveira Lincke- Saúde Mental,  Natalia Barros Menezes Cabral de Carvalho- Representante 

Enfermeiros, Paulo Ricardo Port- Sindicato dos Trabalhadores Agricultores Familiares, 

Margarete Krade- APAE, Lucas Henrique Kern- Sindicato da Indústria, Vanderli dos Santos Alves 

- Cras, Carla Cristina Muller- Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social, Paulo Renato 

Azeredo- Fundação Hospital Dr. Oswaldo Diesel, Laboratório Alfa- Tatianee Caloni, Nelcy 

Dienstmann – Usuário.  O presidente do Conselho, Sr. Pablo Alessandro Tavares encerra a 

reunião. Sem mais nada a tratar do Conselho Municipal, lavra-se ata, a qual vai ser assinada pelo 

presidente do Conselho. 

 





 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 010/2024 Aos vinte e dois dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às treze 
horas e trinta minutos, estiveram reunidos ordinariamente, na sede da Secretaria Municipal de 
Saúde, o Conselho Municipal de Saúde, a fim de deliberar assuntos em pauta para a reunião. A 
secretária de saúde, Carla, realiza a leitura da ata da reunião anterior. Pauta primeira: 
Apresentação PAS 2025, Segunda pauta: Portaria 4.704 de 1º de julho de 2024, no valor de R$ 
150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) para ser usado na folha de pagamento. Pauta terceira: 
Portaria 4.485 de 21 de junho de 2024, no valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais) para ser 
usado na folha de pagamento. Pauta quarta: Portaria 4.354 de 10 junho de 2024, no valor de R$ 
149.000,00 (cento e quarenta e nove mil reais), onde este valor será usado no pagamento de 
materiais e contratos de pessoa jurídica, compra de equipamentos para farmácia básica de 
saúde. Pauta quinta: Portaria SES 363/2024, no valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) este 
valor será para a compra de equipamentos e mobiliários para as unidades de saúde. Pauta sexta: 
Portaria SES 449/2024, no valor de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) este valor será utilizado 
para reforma do CAPS. Assuntos gerais: Carla informa que receberam também uma emenda 
especial de investimento do Deputado Carlos Gomes no valor de R$ 150.000,00 (cento e 
cinquenta mil reais), onde este valor será usado para reforma da ESF da Linha 28 que está com 
problemas estruturais. Carla relata que no dia de hoje tivemos a apresentação do médico pelo 
Programa Mais Médicos, este será alocado na unidade da ESF de Linha Café, relatório de gestão 
do 1º quadrimestre foi prorrogado até 31/08/2024. Pablo informa que precisa se afastar da 
presidência do Conselho Municipal de Saúde por questões pessoais, realizado votação para vice-
presidente, na qual nomeado Vilmar Teodoro e Juliano Volkart como presidente deste conselho. 
Todas as pautas apresentadas foram aprovados por unanimidade. Sem mais a ser tratado pelo 
Conselho Municipal de saúde, o presidente do Conselho encerra a reunião. Assim, lavrei a 
presente ata, a qual será assinada por mim. 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 011/2024 Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às treze 

horas e trinta minutos, estiveram reunidos ordinariamente, na sede da Secretaria Municipal de 

Saúde, o Conselho Municipal de Saúde, a fim de deliberar assuntos em pauta para a reunião. A 

secretária de saúde, Carla, realiza a leitura da ata da reunião anterior. Pauta primeira: 

Apresentação LDO/2025, Segunda pauta: Portaria nº 5.233 de 15 de agosto de 2024, no valor 

de R$ 271.799,00 (duzentos e setenta um mil, setecentos e noventa e nove reais) este valor será 

usado para a compra de um veículo Pick-up cabine dupla 4x4 (diesel).  Pauta terceira: Portaria 

nº 5.217 de 15 de agosto de 2024, no valor de R$ 152.908,00 (cento e cinquenta e dois mil, 

novecentos e oito reais) para ser usado na compra de equipamentos e mobiliários para o CAPS. 

Pauta quarta: Prestação de Contas referente a Nota Fiscal Gaúcha (Fundação Hospitalar Dr. 

Oswaldo Diesel, no valor de R$ 5.085,00 (cinco mil e oitenta e cinco reais) onde houve uma 

contra partida da Instituição no valor de R$ 599,58 ( quinhentos e noventa e nove reais, 

cinquenta e oito centavos), onde foi adquirido memória para o servidor, oxímetro para 

ambulatório, impressora CME e etiquetas para impressora CME. Assuntos gerais: Carla informa 

que receberam também valor de R$ 54.000,00 (cinquenta e quatro mil reais), referente a 

Medida Provisória nº 1.218 de 11 de maio de 2024, para custeio, onde será utilizado para a                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

folha de pagamento. Carla relata que os médicos pelo Programa Mais Médico estão se 

apresentando, hoje se apresentou o médico, que foi alocado na ESF da Linha 28, amanhã iniciará 

o médico na unidade da Encosta da Serra e da Unidade de Sander, os outros dois desistiram das 

vagas, agora teremos que aguardar a segunda chamada pelo programa para suprir essas vagas. 

Carla relata que o relatório de gestão do 1º quadrimestre foi prorrogado até 31/09/2024. Todas 

as pautas apresentadas foram aprovados por unanimidade. Sem mais a ser tratado pelo 

Conselho Municipal de saúde, o presidente do Conselho encerra a reunião. Assim, lavrei a 

presente ata, a qual será assinada por mim. 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 012/2024 Aos vinte e três dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às 

treze horas e trinta minutos, estiveram reunidos ordinariamente, na sede da Secretaria 

Municipal de Saúde, o Conselho Municipal de Saúde, a fim de deliberar assuntos em pauta 

para a reunião. A secretária de saúde, Carla, realiza a leitura da ata da reunião anterior. Pauta 

primeira: Desligamento Alfa Laboratório como integrante do Conselho de Saúde, o laboratório 

não está mais atuando no munícipio desde a enchente de maio de dois mil e vinte quatro, não 

houve participação dos mesmos nas últimas 3 reuniões. Assuntos gerais: Carla informa que o 

relatório do primeiro quadrimestre da Saúde foi prorrogado até trinta e um de outubro, após 

diversos eventos adversos. Todas as unidades possuem médicos. Mais dois médicos devem se 

apresentar em breve. Carla comenta que um valor foi devolvido ao Ministério da Saúde, pois 

deverá ser depositado em uma conta diferente. Vilmar fala sobre situação ocorrida no 

restaurante do Desafio Jovem. Juliano fala sobre fluxo do atendimento do hospital Oswaldo 

Diesel. Carla comenta que a Farmácia municipal está em fase final da Construção. Juliano 

comenta que as obras da nova sede dos bombeiros foi iniciada. APAE vai ampliar seu espaço 

físico em breve. Todas as pautas apresentadas foram aprovados por unanimidade. Sem mais a 

ser tratado pelo Conselho Municipal de saúde, o presidente do Conselho encerra a reunião. 

Assim, lavrei a presente ata, a qual será assinada por mim. 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

ATA Nº 13/2024 Aos vinte e oito dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às treze 

horas e trinta minutos, estiveram reunidos ordinariamente, na sede da Secretaria Municipal de 

Saúde, o Conselho Municipal de Saúde, a fim de deliberar assuntos em pauta para a reunião. A 

secretária de saúde Carla inicia realizando a leitura da ata da reunião anterior. Carla informa 

sobre a inauguração da farmácia Municipal e informa que a mesma está funcionando 

normalmente, e sua inauguração oficial no dia 01/11/2024. Primeira pauta: Portarias do 

Investsus nº 5376, 5377 e 5378 de 19/09/2024 . A enfermeira Natália cadastrou projetos, entre 

eles o de zoonoses, cuja verba é de R$ 190.402,00 (cento e noventa mil quatrocentos e dois 

reais), referente à Portaria nº 5376. Com o valor, será adquirido um veículo, além de outros 

equipamentos necessários. Segunda pauta: Portaria nº 5378, valor de R$ 69.939,00 (sessenta e 

nove mil, novecentos e trinta e nove reais), destinado para a Gestão do setor de Vigilância, será 

destinado a equipamentos necessários para estruturação da gestão. Terceira pauta: Portaria nº 

5377, de 19 de setembro de R$149.408,00 (cento e quarenta e nove mil quatrocentos e oito 

reais), será adquirido um gerador destinado à sala de vacinas. As verbas são federais.  Assuntos 

gerais: O Caps receberá materiais já comprados com verba específica recebida anteriormente, 

já aprovada pela Câmara de vereadores.  Carla explica como se dá o processo de licitação. Sobre 

o MGS, Carla explica que foi novamente prorrogado pelo Estado até 30 de novembro de 2024. 

A secretária de saúde informa que, na próxima semana, uma nova médica deve começar a 

atender pelo Programa Mais Médicos. Mara comenta que houve um evento na Fundação 

Hospitalar Dr. Oswaldo Diesel, com a presença da secretária estadual de saúde. Juliano comenta 

que, com o desligamento do laboratório Alpha, seria importante que outro prestador de serviço 

estivesse presente no Conselho. Carla informa que não abrirá credenciamento para novas ILPIs 

até o final de 2024. Carla comenta que Lucimara, Responsável Técnica de enfermagem, retornou 

de licença maternidade. Sem mais a ser tratado pelo Conselho Municipal de Saúde, o presidente 

encerra a reunião. Assim, lavrei a presente ata, a qual será assinada pelo presidente do 

Conselho. 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 014/2024 Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às 

treze horas e trinta minutos, estiveram reunidos ordinariamente, na sede da Secretaria 

Municipal de Saúde, o Conselho Municipal de Saúde, a fim de deliberar assuntos em pauta para 

a reunião. A secretária de saúde, Carla, realiza a leitura da ata da reunião anterior. Pauta 

primeira: Apresentação do Relatório do 1º Quadrimestre de 2024. Assuntos gerais: Foi 

agendado a reunião ordinária do mês de dezembro para o dia 09/12/2024 as 13:30, com a pauta 

de apresentação do Relatório do 2º Quadrimestre de 2024. Carla relata que todas as unidades 

possuem médicos, sendo que a unidade de Sander conta com 3 médicos pelo Programa Mais 

Médicos. Carla relata que já foi realizado a compra da caminhonete no valor de R$ 260.000,00 

(duzentos e sessenta mil reais), referente a Portaria nº 5.233 de 15/08/2024, aguardando 

entrega, e referente a aquisição do carro (zoonoses) conforme Portaria nº 5.376 de 19/09/2024, 

aguardando abertura de ATA de compra com outro município. Mara relata que a previsão do 

funcionamento do novo RX está previsto para 1º quinzena de dezembro, Pastor Jair questiona 

se o município tem algum recurso especifico para o novembro azul, Carla relata que temos um 

convênio junto ao Laboratório Bom Pastor no valor de R$ 30.000,00 para exames de urgência, 

emergência, brevidade, idosos, crianças e o estado tem um contrato com o mesmo laboratório 

no valor de R$ 16.000,00 para onde são encaminhados os exames de rotina. Todas as pautas 

apresentadas foram aprovados por unanimidade. Sem mais a ser tratado pelo Conselho 

Municipal de saúde, o presidente do Conselho encerra a reunião. Assim, lavrei a presente ata, a 

qual será assinada por mim. 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TRÊS COROAS 

ATA Nº 015/2024 Aos nove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às treze horas 

e trinta minutos, estiveram reunidos ordinariamente, na sede da Secretaria Municipal de Saúde, 

o Conselho Municipal de Saúde, a fim de deliberar assuntos em pauta para a reunião. A 

secretária de saúde, Carla, realiza a leitura da ata da reunião anterior. Pauta primeira: 

Apresentação do Relatório do 2º Quadrimestre de 2024. Segunda pauta: Prestação de Contas 

Nota Fiscal Gaúcha pela Fundação Hospitalar Dr. Oswaldo Diesel.  Assuntos gerais: A pedido do 

tesoureiro da Prefeitura Municipal de Três Coroas, Carla apresenta LDO (Lei de diretrizes 

Orçamentarias. Juliano pergunta sobre a reforme das alas do hospital e a instalação do novo RX, 

Dr. Paulo responde que o RX deve entrar em funcionamento até final do ano e o restante das 

reformas conforme programação até março 2025. Vilmar sugere que o Conselho de Saúde faça 

uma visita para conhecer as dependências da Fundação Hospitalar Dr. Oswaldo Diesel. Dr Paulo 

explica sobre o novo cartão doador que a Fundação realizou o lançamento no dia 30/11/2024. 

Todas as pautas apresentadas foram aprovados por unanimidade. Sem mais a ser tratado pelo 

Conselho Municipal de saúde, o presidente do Conselho encerra a reunião. Assim, lavrei a 

presente ata, a qual será assinada por mim. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


